
Как живёшь, молодёжь?

Что нельзя выбрасывать в контей-
неры по сбору твёрдых коммуналь-
ных отходов и куда обращаться, если 
его не вывозят?   

Подробности на стр. 3.

Оставайтесь с нами

ПОДПИСНОЙ ИНДЕКС: 54355.

Уважаемые 
жители района!

Во всех почтовых отделениях района продолжа-
ется подписка на «Знамя правды». 

Только из нашей районки вы узнаете все самые 
свежие новости о событиях, происходящих в 
сельских поселениях, о людях земли упоровской, 
о достижениях трудовых коллективов, об успехах 
сельчан, в том числе молодёжи. 

Стоимость подписки на 1 месяц составляет 
129 руб. 68 коп., на 2 месяца – 259 руб. 36 коп. 

Для ветеранов и участников Великой Отече-
ственной войны, инвалидов I и II групп сохраняется 
льготная подписка. На 1 месяц – 110 руб. 74 коп,  
на 2 месяца – 221 руб. 48 коп.

Прямая линия

Мы пишем о вас и для вас
№ 87 (10880) 
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Каждый участник мерпориятия смог проголосовать за своего кандидата.

В с. Упорово состоялся четвёр-
тый слёт активистов местного 
отделения Движения Первых. 
Главным событием этого дня 
стали выборы председателя 
районного Совета Первых. 

В фойе районного Дома культуры 
прибывающих встречали волон-
тёры: регистрировали участников, 
раздавали номерки, по которым они 
позже делились на группы, решали 
простые организационные вопросы, 
сопровождали гостей слёта.

В назначенный час, когда при-
были все активисты Движения, со 
сцены прозвучал Государственный 
гимн Российской Федерации, обо-
значая официальный старт слёта. 
После видеопрезентации о делах и 
успехах Первых с приветственным 
словом выступил председатель 
координационного совета по вза-
имодействию с общероссийским 
общественно-государственным 
движением детей и молодёжи 
«Движение Первых» Упоровского 
района Анатолий Игловиков.

– Скажу лично от себя: лучше 
быть первым в деревне, чем по-
следним в городе. Думаю, вы уже 
понимаете, о чём я. Дерзайте! 
Самое главное сейчас, когда вы 
становитесь лидерами, чтобы 
этот опыт шёл вам на пользу, и вы 
становились лучшей версией себя. 
Лучшей версией именно для обще-
ства, для того чтобы вы успешно 
социализировались, успешно про-
двигали свои проекты, и они были 
направлены на благо и развитие 
нашего общества. Творите, но не 
вытворяйте, – пожелал подрас-
тающему поколению упоровцев 
глава района Анатолий Игловиков. 
Продолжая реализацию проекта 
«Мы – граждане России», девяти 
активистам в торжественной обста-
новке на главной районной сцене 
он вручил значки Движения и их 
основные документы – паспорта. 

После началось не менее важное 
действие – посвящение в ряды 
Движения Первых. Так, 25 октября 
более 25 активистов стали обла-
дателями заветных значков. И, по 

аналогии с советскими пионерами, 
победитель регионального конкур-
са «Наши истории» Арина Коркина 
прочитала обещание от имени всех 
новопосвящённых.  

С этим важным событием Первых 
поздравила ветеран пионерского 
движения Ольга Егорова. Она по-
делилась с учащимися тёплыми 
воспоминаниями о временах сво-
его детства и юности и важности 
полученного опыта. 

– Я знаю, что вы будете творить, 
вершить добрые дела, как и мы в 
своё время. Мы получали большое 
удовольствие от того, что участво-
вали во множестве мероприятий. 
Но хочу сделать акцент не на том, 
что мы делали, а на том, что это 
нам дало. Вы уже точно знаете 
свои интересы и способности, а 
значит, вам легче выбрать про-
фессию по душе. Вы очень много 
делаете для нашего общества. В 
таких движениях развивается «чув-
ство локтя», коллективизм...

Посвящение и выборы
Как прошёл четвёртый слёт Движения Первых 
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Дороги ремонтируются
Губернатор Александр Моор на прямой линии, 

состоявшейся 22 октября, отвечая на вопросы 
жителей региона, затронул тему дорог.

Он заверил, что вокруг Тюмени к 2027 году будет 
построен южный обход. Это позволит значительно 
разгрузить объездную дорогу и в перспективе убрать 
транзит из областной столицы. Приступить к работам 
планируют уже в следующем году.

Дороги, их качество всегда остаются на повестке дня 
не только правительства региона, но и в нашем районе. 

Так, в текущем году, по сообщению начальника 
Упоровского участка ДРСУ-3 АО «ТОДЭП» Владимира 
Жемелинских, за 9 месяцев на ремонт региональных 
дорог было потрачено денег на 10 процентов больше, 
чем за аналогичный период прошлого года. Отремон-
тирована автотрасса в направлении Армизонское-Ка-
пралиха-Емуртла-Упорово – всего 5,300 км, Исетское-
Упорово – 6 км. Ещё предстоит выполнить работы на 
дороге Емуртла-Буньково – 4,5 км.

На следующий год в планах стоит ремонт на отрезке 
трассы пос. Центральный-Емуртла-Видонова – 7,328 
км, второй участок 2,417 км – в районе Масалей и 6 
км – Упорово-Буньково-Тюменцева. Всего 15,745 км, 
что на 4 километра больше, чем в текущем году.

Что касается муниципальных, то были заасфальтиро-
ваны дороги на первой и второй площадках в Упорово. 

Сейчас ведётся разработка проектно-сметной до-
кументации на ремонт кашаирского моста. 

Новое асфальтовое покрытие появилось на про-
езжей части улицы Комсомольской в райцентре, по-
вреждённой в ходе мероприятий по предотвращению 
подтопления Упорово и деревни Чёрной. В селе Пятко-
во отремонтирован тротуар и земляное полотно по ул. 
Кирова и Советской. Произведены ямочные ремонты 
на улично-дорожной сети в сёлах Коркино, Бызово, 
Упорово. Об этом сообщил начальник отдела архи-
тектуры администрации района Савржа Айдарбеков.

Людмила ИВЛЕВА

Новости спорта

Победы детей в волейболе
В Тобольске состоялось первенство региона по 

волейболу среди юношей 2013-2014 годов рож-
дения. В нём приняли участие восемь команд. 
Воспитанники Упоровской спортивной школы заво-
евали IV место. Они уступили спортсменам г. Тоболь-
ска и областной столицы. 

В городе Кургане на первенстве Уральского феде-
рального округа среди юношей до 17 лет наши во-
лейболисты поспорили за победу с пятью дружинами. 
В общем зачёте первой стала команда г. Челябинска, 
на втором месте – упоровские спортсмены. Замкнули 
тройку призёров тоболяки. Лучшим игроком турнира 
был признан упоровец Данис Денисов.

 
Уральские медали борцов

В г. Челябинске прошёл открытый Кубок Урала по 
самбо среди юношей и девушек 2009-2018 гг. р. В сорев-
нованиях участвовал 721 спортсмен из Свердловской, 
Тюменской, Курганской, Челябинской, Омской, Орен-
бургской областей, ХМАО, Республик Башкортостан 
и Казахстан. 

По итогам двух дней соревнований Савелий Спиридо-
нов завоевал «золото», Кирилл Ренёв и Кирилл Паршин 
– «серебро», Матвей Панушкин – «бронзу», у Максима 
Усольцева – пятое место. 

Подготовила Вера ЛИПУХИНА
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Юбилей

Родилась Клавдия Фёдоровна 
в многодетной семье сельских 
тружеников Фёдора Лукича и 
Кристины Романовны. Её тру-
довая деятельность началась 
с одиннадцати лет. В военные 
годы работала на полях, полола 
пшеницу, боронила на быках, на 
них же возила молоко на молза-
вод. С восемнадцати лет была 
дояркой. В 1963 году женщина 
устроилась в магазин продав-
цом, проработав в нём до ухода 
на пенсию.

Клавдия Фёдоровна имеет 
звание «Ветерана труда», яв-
ляется участником трудового 
фронта. Её стаж – сорок пять лет. 

Ирина КОРМИНА, 
руководитель службы 

помощи и ухода на дому     

30 октября своё 95-летие отметит долгожительница района 
К. Ф. Русакова.

Уважаемая Клавдия Фёдоровна!
От души поздравляю Вас с такой знаменательной датой! Свою 

жизнь Вы посвятили труду на благо района и его жителей. 
Когда началась война, пришлось трудиться вместе со взрослы-

ми, чтобы помочь фронту, приближая Победу.
Желаю Вам здоровья, добра и мира.

Анатолий ИГЛОВИКОВ, глава района    

Александр и Марина Ни-
кифоровы из Крашенинино 
недавно побывали в Тюмени 
на межрегиональном форуме 
«Моя семья – моя крепость». 
На мероприятие они поехали 
после победы в муниципаль-
ном этапе Всероссийского 
конкурса «Семья года» в но-
минации «Многодетная се-
мья».

Никифоровы стараются уча-
ствовать во всех конкурсах. У 
них собрано большое портфо-
лио с их наградами. Только в 
этом году они дважды станови-
лись призёрами.

– Летом мы участвовали в 
районном фестивале «Клё-
вый день», на котором стали 
обладателями «бронзы». А в 
районном этапе конкурса «Се-
мья года», который проводила 
партия «Единая Россия», мы 
были первыми. После этого нас 
пригласили на встречу с губер-
натором Тюменской области 
Александром Моором. Было 
интересно.  Главной темой 
форума стала демография. 
Этот вопрос поднимали раз-
личные специалисты. Высту-
пали общественные деятели, 
среди которых была депутат 
Государственной Думы, первый 
заместитель председателя ко-
митета Государственной Думы 
по защите семьи, вопросам 
отцовства, материнства и дет-
ства, координатор федераль-
ного проекта «Крепкая семья» 
Татьяна Викторовна Буцкая, 
которая говорила о том, что 
нужно сделать, чтобы повы-
сить рождаемость в стране. 
На фестивале предлагались 
различные варианты решения 
этой проблемы, – рассказала 
Марина Сергеевна.

Супруги Никифоровы в браке 
уже пятнадцать лет. Все эти 
годы они ведут активный образ 
жизни, участвуют как в поселен-
ческих, так и районных меро-
приятиях. Стараются сделать 
всё возможное, чтобы их дети 
ни в чём не нуждались, были 
порядочными, грамотными и 
жизнерадостными. 

Старшая дочь Ирина учится 
в девятом классе, после один-
надцатого мечтает поступить 
в Тюменский государственный 
институт культуры. Девочка хо-
рошо рисует и посвящает этому 
занятию всё свободное время. 

В вузе планирует овладеть зна-
ниями и навыками в живописи, 
графике и анимации. 

Тимофей во втором классе. Он 
по натуре творческий ребёнок, 
занимается хореографией. 

Захар – первоклассник, лю-
бит читать и считать. Мальчик 
увлекается сольным пением. 
Недавно ему подарили гитару, 
которую он осваивает вместе с 
братом и сестрой. 

Вечерами все дети с отцом 
конструируют модели из «Лего», 
а также проводят время за на-
стольными играми, которых в 
семье очень много. Ещё ребята 
увлекаются шахматами и часто 
устраивают турниры между собой.

Александр Александрович 
трудится в школе, преподаёт 
технологию и ОБЖ. Кроме этого, 
он оформлен как самозанятый, 
занимается бурением скважин 
для населения. Марина Серге-
евна – домохозяйка. Ежегодно 
она закатывает более сотни 
банок с различными соленьями 
и вареньями, которые любят все 
домочадцы. 

Супруги держат большое хо-
зяйство. У них много поросят 
породы венгерская мангалица. 
Недавно приобрели ещё трёх 
белых свинок. Дети всегда по-
могают взрослым, у них в доме у 
каждого есть свои обязанности.

Глава семьи, как Кулибин, 
постоянно что-то придумыва-

ет, чтобы облегчить труд сво-
им домашним. Он смастерил 
большой холодильник (1,5 на 
1,5 метра), в котором хранится 
мясо. Сам собрал из подручных 
материалов снегоход, необхо-
димый зимой в хозяйстве. 

Вот уже несколько лет супруги 
строят просторный дом для сво-
ей семьи. Его проект Александр 
Александрович разработал 
сам. В этом году уже возвели 
крышу и установили окна, но 
работы предстоит ещё много. 
Чтобы уменьшить себестои-
мость строения, мужчина на 
самодельной пилораме пилит 
доски и брус.

Никифоровы умеют не только 
работать, но и отдыхать. На их 
придомовой территории постро-
ена беседка и разбита мангаль-
ная зона, где можно пожарить 
шашлыки и приготовить плов в 
казане. Ежегодно всей семьёй 
во время папиного отпуска со-
вершают небольшие путеше-
ствия. Этим летом побывали 
в Миассе, на озере Тургояк и 
поднялись на Лысую гору. Зимой 
они катаются на ватрушках, на 
снегоходе, выезжают в лес на 
зимние пикники. А в выходные 
дни устраивают семейные обе-
ды и ужины. 

Марина МЕДВЕДЕВА
Фото из архива 

семьи НИКИФОРОВЫХ

Крепкая ячейка общества
Умеют не только работать, но и отдыхать

Никифоровы на отдыхе в Челябинской области.

СемьЯ

Мы, старшее поколение, ра-
ды, что вы есть и надеемся, что 
вы продолжите наши дела. За 
вами будущее, и мы уверены, 
что сможем вами гордиться, – 
подчеркнула Ольга Григорьев-
на, завершая официальную 
часть слёта. 

После стартовали образо-
вательные площадки. Первым 
рассказали: о правилах ве-
дения ВК-сообществ, личной 
страницы, каналов в Яндекс. 
Дзен и Телеграме, а также иде-
ях и продвижении; о работе с 
искусственным интеллектом, 
его преимуществах; о возмож-
ностях фиджитал-спорта. Также 
была организована творческая 
площадка, где активисты научи-

лись делать травяные мешочки, 
рисовать на ткани и мастерить  
открытки из листьев. Когда все 
четыре группы посетили каждую 
площадку, настала кульми-
нация слёта – выборы пред-
седателя местного отделения 
Движения Первых. 

Перед этим был заочный 
этап, в котором все кандидаты 
публиковали на своих страни-
цах в социальных сетях виде-
оролик о себе. Председатель и 
его заместитель были выбраны 
из четырёх учащихся: Ульяны 
Речкиной из Пятковской школы, 
Марины Назаровой из Коркин-
ской школы, Татьяны Зятьковой 
и Максима Крикуненко из Су-
ерской школы. По результатам 

подсчёта жетончиков, отданных 
за кандидатов, абсолютным по-
бедителем голосования стала 
Марина Назарова, а её замом 
назначили Ульяну. Теперь де-
вочки в одной связке будут 
интенсивно работать над про-
ектами и развитием Движения 
в районе. 

Завершился четвёртый слёт 
активистов Первых песнями. 
В уютной обстановке вместе с 
приглашённым дуэтом – Вла-
димиром Васильевым и Ольгой 
Рязановой – ребята под гитару 
пели известные и любимые 
всеми произведения. 

Регина ГАПОНОВА
Фото автора

Посвящение и выборы
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Как живёшь, молодёжь?

В ноябре в Упорово состоит-
ся фестиваль Всероссийского 
физкультурно-спортивного 
комплекса «Готов к труду и 
обороне». О том, кого при-
глашают участвовать в сорев-
нованиях и какие испытания 
им надо будет пройти, нам 
рассказал методист по спорту 
Упоровского сельского поселе-
ния Олег МЯСНИКОВ.

– Олег, расскажите о тради-
ции проведения этих сорев-
нований.

– Спортивный форум ГТО 
среди трудовых коллективов 
Упоровского сельского поселе-
ния проводится ежегодно с 2018 
года. Исключением стал 2021 год, 
когда была опасность распро-
странения COVID-19. За пять лет 
проведения фестивалей в таком 
формате нормативы выполнили 
более 300 человек. В этом году 
на площадках для испытаний 
ждём более 50 участников. При-
глашаем к нам присоединиться 
трудовые коллективы Упоровско-
го сельского поселения.

– Какие испытания ждут 
упоровцев и как будут подво-
диться командные итоги?

– В этом году каждому участ-
нику фестиваля ГТО среди тру-
довых коллективов предстоит 
выполнить четыре норматива: 
наклон вперёд из положения 
стоя на гимнастической скамье, 

поднимание туловища из поло-
жения лёжа на спине, сгибание 
и разгибание рук в упоре лёжа на 
полу, подтягивания из виса лёжа 
на низкой перекладине у женщин 
и рывок гири 16 кг у мужчин.

Сборные формируются чис-
ленностью до 10 человек, а итоги 
командного зачёта подводятся 
по четырём лучшим результатам 
в независимости от пола и воз-
раста участников. Коллективу 
свыше четырёх человек за каж-
дого последующего спортсмена 
добавляется 5 очков.

– Такие мероприятия про-
водятся, чтобы люди под-
держивали своё здоровье и 
контролировали физическое 
состояние? 

– Действительно, соревнова-
ния организовываются с целью 
вызвать интерес у населения 
к регулярным занятиям физ-
культурой и спортом, а также 
для популяризации комплекса 
ГТО среди взрослого населе-
ния. Также мы ставим цель 
привлечь большее количество 
работающих людей к участию в 
спартакиаде трудовых коллек-
тивов Упоровского сельского 
поселения. Фестиваль ГТО тоже 
даст очки в общую копилку этого 
цикла соревнований.

Спрашивала
Вера ЛИПУХИНА

Фото автора

Вести ГТО

Фестиваль 
ждёт участников

Упоровцы сдадут самые популярные нормативы.



Первого января следующего 
года исполнится шесть лет, 
как в России в рамках реа-
лизации национального про-
екта «Экология» стартовала 
так называемая «мусорная 
реформа».  

С этого момента по всей 
стране перешли на сбор отхо-
дов в отдельные контейнеры 
с последующей их сортиров-
кой и переработкой. 

Хоть прошло уже немало 
времени с момента начала ре-
формы, у людей остаётся много 
вопросов по этой теме. Один из 
них – куда девать строительный 
и крупногабаритный мусор? 
Ответить на него, а попутно и 
на другие, мы попросили пред-
седателя комитета жилищ-
но-коммунальной политики 
администрации Упоровского 
муниципального района Алек-
сандра ТИМОФЕЕВА.

– Весь цикл обращения с твёр-
дыми коммунальными отходами, 
к которым относятся остатки 
пищи, одежда, предметы оби-
хода, стекло, бумага, жестяные 
крышки, пластик на территории 

нашей области обеспечивает 
региональный оператор ООО 
«Тюменское экологическое объ-
единение». Все эти отходы от-
правляются на переработку.  

Крупногабаритный мусор (ме-
бель, бытовая техника, деревян-
ные двери, окна, оставшиеся по-
сле ремонта) транспортировщик 
– регоператор – вывозит в опре-
делённые дни по заявкам глав 
сельских поселений. Точки сбо-
ра такого мусора определены у 
нас на территории населённых 
пунктов. По каждому сельскому 
поселению индивидуально. В 
основном, около контейнерных 
площадок. 

Строительный же мусор в 
соответствии с действующим 
законодательством вывозится 
только на ближайший полигон 
ТБО. В нашем районе он рас-
положен за селом Упорово 
на пятом километре в сторо-
ну Емуртлы. Эксплуатацию 
объектов размещения отходов 
осуществляет государствен-
ное бюджетное учреждение ТО 
«КОМТЕХ», а вывезти их может 
МУП «РКХ-2» по заявкам и по-
сле заключения договора либо 
самостоятельно частное лицо. 

– Какой мусор запрещено 
размещать на контейнерных 
площадках, предназначенных 
для сбора твёрдых комму-
нальных отходов?

– Как я уже сказал, это строи-
тельный мусор (шифер, брёвна, 
бетонные плиты, кирпичи); авто-
мобильные шины и покрышки, 
отслужившие свой срок; старый 
укрывной материал, поликарбо-
нат от теплиц; отходы от сферы 
животноводства, навоз; термо-
метры, ртутные лампы, бата-
рейки и аккумуляторы; краски 
и медицинские отходы, масло 
техническое; анатомические 
части и трупы животных; зола 
от сжигания твёрдого и жидкого 
топлива.

– Если крупногабаритный 
мусор долго не забирают с 
площадки, куда надо обра-
щаться?

– В этом вопросе окажут со-
действие главы территорий, а 
также можно позвонить на теле-
фон горячей линии региональ-
ного оператора по обращению 
с ТКО «ТЭО» – 8-800-250-73-26.

– Мусорная реформа идёт не 
первый год. Но в районе всё 
ещё не во всех населённых 
пунктах установлены контей-
нерные площадки в необходи-
мом количестве. Сколько их 
ещё требуется?  

– В текущем году в муниципа-
литете сделано 20 контейнерных 
площадок, до конца текущего го-
да будет построено ещё три. В 
2025-м планируется обустроить 

порядка 30 новых контейнерных 
площадок. В общей сложности 
требуется создать ещё 170. На 
сегодня общедоступных площа-
док в районе уже 230. 

Полностью обеспечена обору-
дованными местами для сбора 
мусора деревня Чёрная. Есть 
небольшие населённые пункты, 
где тоже этот вопрос закрыт. 
Например, в деревнях Кокляги-
ной и Старой Нерпе мешочного 
сбора ТКО уже нет. 

 – Часто в лесах, поймах 
рек можно увидеть несанк-
ционированные свалки. Куда 
обращаться, чтобы их ликви-
дировали? 

– Непосредственно к главам 
сельских поселений или в коми-
тет жилищно-коммунальной по-
литики в администрацию района. 

Я не понимаю, какой смысл 
везти свой мусор в лес, когда 
сейчас его сбором занимается 
региональный оператор. Ведь 
всё равно приходится за него 
ежемесячно платить. 

Кстати, если нарушителя вы-
явят, ему будет выписан штраф 
в размере от пяти тысяч рублей. 
В случае вывоза мусора в 
лесную зону организацией или 
предприятием, сумма штрафа 
составит от 30 до 200 тыс. 
рублей. 

Хотелось бы, чтобы правила 
обращения с отходами жители 
района соблюдали по доброй 
воле, без привлечения к адми-
нистративной ответственности.

Людмила ИВЛЕВА
Фото автора и Марины
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Наши интервью

Экологичное управление отходами
Как правильно утилизировать строительный мусор

Растительные остатки с приусадебных участков 
регоператор вывозит по заявкам глав сельских поселений.

Официально

ДУМА
УПОРОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

РЕШЕНИЕ № 262
23 октября 2024 г. 

О внесении изменений и дополнений в решение Думы Упо-
ровского муниципального района «О бюджете Упоровского 
муниципального района на 2024 год и на плановый период 
2025 и 2026 годов» от 05.12.2023 года № 214

Рассмотрев представленные предложения о внесении измене-
ний и дополнений в решение Думы Упоровского муниципального 
района № 214 от 05 декабря 2023 года  «О бюджете Упоровского 
муниципального района на 2024 год и на плановый период 2025 
и 2026 годов», с учётом внесённых изменений и дополнений ре-
шениями Думы Упоровского муниципального района № 230 от 08 
февраля 2024 года, № 234 от 26 марта 2024 года, № 242 от 23 мая 
2024 года, № 249 от 28 августа 2024 года, № 258 от 05 сентября 
2024 года, Дума Упоровского муниципального района решила:

1. Утвердить внесённые изменения и дополнения в решение 
Думы Упоровского муниципального района № 214 от 05 декабря 
2023 года «О бюджете Упоровского муниципального района на 
2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов», с учётом вне-
сённых изменений и дополнений решениями Думы Упоровского 
муниципального района № 230 от 08 февраля 2024 года, № 234 
от 26 марта 2024 года, № 242 от 23 мая 2024 года, № 249 от 28 
августа 2024 года, № 258 от 05 сентября 2024 года, согласно 
приложению № 1.

2. Опубликовать данное решение в газете «Знамя правды».

Председатель Думы Н. А. Ершова

Полный текст решения с приложениями раз-
мещён на официальном сайте Упоровского 
муниципального района в сети Интернет по 
адресу: https://uporovo.admtyumen.ru/mo/Uporovo/
government/Duma/NPA.htm а так же http://право-
минюст.рф/).Василина Павлова - примерная ученица.

Записки первоклассника 

Вот и пролетела первая учеб-
ная четверть. Первоклассники 
в школе немного адаптиро-
вались, научились сидеть на 
уроках, слушать свою учитель-
ницу. И уже получили первые 
знания по предметам. Для них 
наступили первые в жизни 
каникулы. Об этом сегодня 
рассказывает ученица 1 «А» 
класса Василина ПАВЛОВА. 

– В школе мне всё очень нра-
вится. Мой любимый урок – это 
чтение. Перед самыми каникула-
ми мы ещё только выучили букву 
«в», но я уже знаю остальные 
буквы и умею читать.

А ещё я люблю математику. 
Мне интересно решать примеры 
и задачи. 

Наша учительница Ольга Ва-
лерьевна. Она строгая и в то же 
время добрая. 

В школе у меня лучшая подруга 
– Лена Кормина. Мы с ней учимся 
в одном классе. Любим рисовать, 
играть. Ещё вместе с ней ходим 
на танцы в школу искусств.

Сейчас мы с мамой поедем 
в гости к бабушке и дедушке в 
Нижнеманай, потому что нача-
лись каникулы. Но хочу, чтобы 
они быстрее закончились, чтобы 
снова ходить на занятия.

Подготовила 
Людмила ИВЛЕВА

Фото из архива
 семьи ПАВЛОВЫХ

В школе интересно
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